

Lefebvre pour une revanche

Déçu d'avoir laissé échapper la victoire sur l'Alpina Race, Ludovic Lefebvre aimerait effacer cet échec lors du Cataluna ultra trail, dont il est le tenant du titre. Le leader du HSA croisera le fer avec plusieurs autres prétendants au prochain Andalucia, comme Mike Kloser ou Felipe Garcia.

Il flottera un petit parfum d'Andalousie sur les routes si exigeantes catalanes, cette semaine. Certes, tous les candidats au titre andalou ne seront pas présents en Espagne. Mais ils seront tout de même nombreux. A commencer par Ludovic Lefebvre. Un mois après un ultra no limits dans les alpes frustrant, qu'il a longtemps dominé, avant de subir une terrible erreur médicale à moins de 100 km de l'arrivée. Et six minutes d'effort qui lui ont coûté la victoire et une assurance plus grande que jamais.

Si Lefebvre ne fait pas une idée fixe de cette sortie catalane, un succès dans une épreuve de ce niveau, face à plusieurs futurs adversaires sur la Grande Course, permettrait sans doute de l'apaiser à trois mois du grand départ de Malaga. C'est d'autant plus important pour Lefebvre qu'après l'épreuve catalane, il se tournera vers la Suisse. *"J'ai déjà fourni beaucoup d'efforts depuis l'ultra jura swiss défit. Je préfère me concentrer sur ma préparation pour l'ultimate swiss run et ne pas laisser trop de forces ici, la course en suisse elle sera la course de ma vie",* a confié le rennais, qui se dit ravi de revenir en Catalogne. *"Depuis de nombreuses années j'ai gardé de très bons souvenirs ici. J'espère que ce sera encore le cas cette année."*

Un plateau relevé

Et Lefebvre de noter, que année après année, le plateau est de plus en plus relevé. Ce sera effectivement encore le cas pour cette 19e édition. Face à lui, le vainqueur de la Trans Catalunya et du cataluna ultra trail 2008 retrouvera notamment son compagnon d'entraînement et successeur au palmarès du Tour du Salagou, Franck Neveu. Ce dernier est resté fidèle à ses habitudes et sa victoire dans le dernier Salagou n'a rien changé à celles-ci. Le breton de Ploërmel est aussi discret que les années précédentes en début de saison. Neveu est l'homme de deux rendez-vous en 2009. Deux courses la Trans Catalunya et l'Andalucia qu'il a remporté deux fois.

On attend tout de même qu'il pointe le bout des chaussures cette semaine lors du cataluna ultra trail, sa dernière sortie dans une course no limits avant l'Andalucia auquel il prendra part au mois de juillet. *"Chaque jour j'ai de meilleures sensations",* assure Neveu. *"Le Cataluna, par ses caractéristiques et sa difficulté, c'est un peu comme l'Andalucia. J'espère affiner ma préparation lors de cette course parce qu'après je ne courrai que le Tour du Léman avant de prendre le départ de la finale européenne".*

Si le tandem Lefebvre-Neveu lorgne déjà sur l'Andalucia, d'autres sont là avant tout pour parfaire leur condition avant la campagne de classiques de printemps. On songe, par exemple, à deux autres coureurs les catalans Xavi Egall et Felipe Garcia, voire Mike Kloser l'américain de retour en Europe pour cinq mois de compétitions non stop, même si le texan semble moins affuté que les années précédentes à ce stade de la saison. Le champion italien, Lucas Bavaro, sera également à suivre de près.

Pierre-Louis Blaze